

KONTAKTDATEN
ZAV IPS NRW
Karl-Harr-Str. 5
44263 Dortmund, Deutschland

Telefon: +49 231 427819-26
E-Mail: ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de



Sie möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?

Der Internationale Personalservice der ZAV ist Mitglied im Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos!



**Wir suchen Sie als Servicekraft (m/w) in
Winterberg, Nordrhein-Westfalen ID:
NRW-259-HOGA**

Nordrhein-Westfalen ist ein Land der Vielfalt. Mit einer starken Wirtschaft und mit pulsierenden Metropolen. Mit wunderbaren Naturlandschaften und unzähligen Freizeitangeboten. NRW ist Top! www.land.nrw

Der Arbeitgeber

Wir sind ein 3***-Hotelresort in Winterberg, einer berühmten kleinen Stadt im schönen Sauerland. Das Hotel verfügt über 90 komfortable Hotelzimmer, ein Schwimmbad, mehrere Saunen, Wellness, Playzone, Aktivitätenteam, Kegelbahn, Restaurant, Bar und einen gemütlichen Biergarten mit einer großartigen Panoramaaussicht.

Im Winter liegt hier viel Schnee und alle Arten von Wintersport werden angeboten. Im Sommer kommen die Urlauber, um zu wandern, Fahrrad zu fahren und die wunderschöne Umgebung zu erkunden. Hier ist das ganze Jahr über viel los und wir sind ein junges, internationales Team, das sich mit Leidenschaft um seine Gäste kümmert. Damit sich unsere Gäste rundum wohl fühlen, brauchen wir SIE!

Einsatzbereitschaft und Teamgeist schaffen erst das Fundament für Erfolg und so sind wir immer auf der Suche nach neuen Talenten mit Berufserfahrung, auch Quereinsteiger, die uns auf unserem Weg begleiten möchten!

Ihr Aufgabenspektrum:

- Erstellen des Mise en place
- Service in Restaurant, Bar und Biergarten
- Auffüllen der Frühstücks- und Abendbuffets in Zusammenarbeit mit der Küche
- Selbstständiges Arbeiten
- Englisch- und Deutschkenntnisse

Was Sie erwarten können

- Bezahlte Deutschkurse
- Kost und Logis im Haus
- Unbefristeter Vollzeit-Arbeitsvertrag
- Tarifgerechte Vergütung ab 1908 € brutto (für gelernte Kräfte)

Sind Sie interessiert?

Dann senden Sie uns Ihren CV oder EUROPASS in Englisch oder Deutsch (<http://europass.europa.eu>) via E-Mail: ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de! Verwenden Sie das Stichwort „NRW-258-HOGA“.

CONTACT DETAILS

ZAV IPS NRW
Karl-Harr-Str. 5
44263 Dortmund, Germany

phone: +49 231 427819-26
email: ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de



You would like to work in GERMANY?

International Placement Services (ZAV) are member of the European Employment Services network EURES – we place our services at your disposal without charge!



**We are looking for you as a part of our restaurant service team
in Winterberg, North Rhine-Westphalia
ID: NRW-259-HOGA**

North Rhine-Westphalia is a diversity state, where industrial and rural regions lie very close to each other. Discover the metropolitan area in the heart of Europe, with a strong economy and countless leisure time facilities. NRW is thrilling! www.land.nrw

The employer

We are a 3***-hotelresort in Winterberg, famous small city in beautiful Sauerland. The hotel has 90 comfortable rooms, indoor swimming pool, several saunas, wellness, playzone and activity team, bowling alley, restaurant, bar and a cosy beergarden with stunning panoramic view. During winter season there is lots of snow and all kinds of wintersports are being offered. During summer season, tourists come here for hiking, mountain biking and to discover our beautiful landscape.

All year round, there is loads to do and we are a young, international team that cares with passions for its guests. This is why we need YOU in order to make sure that everybody feels well looked after!!

A high level of commitment and team spirit are laying the ground for success and we are always in search for new talents, who want to join us on our way to the next levels of hospitality!

Your tasks

- Creating the mise en place
- Service in restaurant, bar and beergarden
- Filling up of breakfast and evening-buffets in co-operation with the kitchen team
- Working independently
- English and German language skills
- Completed training in hotel industry or gastronomy is NOT obligatory, career changers welcome!

You can expect

- German language courses paid by the employer
- Inhouse board and lodging
- Permanent full-time contract
- Gross salary from 1908€, according to collective agreement (for trained staff)

Are you interested?

Please send us your CV or EUROPASS (<http://europass.europa.eu>) in German or English via email: ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de!

Please use the keyword “NRW-259-HOGA” as subject.